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平成２９年度「市民と議会の対話集会」において後日回答することとした意見交換の 

記録及び議会からの回答 

 

① 

会場・項目 中津会場 ・人口問題 

会場での質問・ 

回答 

要望 ・合併して人口が８６０００人から８００００人を切ろうとしていま

す。財政規模も非常に厳しい状況となっている中で財政コストは大

きくなっていると思う。原因は施設が多いと思いますが、指定管理

等を含めてやって頂いているが、今後どうしていくのか。また、病

院の繰り出しが大きいところを英断しないと財政規模・少子化を含

めて厳しい状況になっていきますので超党派でビジョンを示して

頂けるような活発な活動をお願いしたい。 

回答 ・議会はもとより、執行部にも伝えておきます。 

議会からの回答 中津川市の抱える諸問題について、議会としても政策提言できるように積

極的に取り組んでいきます。 

 

② 

会場・項目 落合会場 ・議員報酬 

会場での質問・ 

回答 

質問 ・落合地区に議員が今いない状況でして、若い優秀な人に話を聞くと、

今の議員報酬ではとてもなれないという。沢山報酬を貰うようにす

るには大選挙区制でなくて小選挙区制にしたらどうかという提案

ともう一つは、議員皆さんで相談し香典等は出さない方向にしたら

どうか。  

回答 ・3 年前に定数を２４名からから２１名に変更しました。しかし報酬

については話をしておりません。市に報酬審議会がありそこで議論

されればよいのですが、議員が報酬を上げてくれという事はなかな

か言えない。逆に市民の皆さんから意見書を出していただければ議

論しやすいと思いますので、慶弔費の話は、議会改革特別委員会へ

報告します。 

議会からの回答 議員報酬の見直しについては議会改革特別委員会では検討事項となって

います。選挙区制、慶弔費については議会改革特別委員会にて検討をします。 

 

③ 

会場・項目 福岡会場 ・産廃問題 

会場での質問・ 

回答 

質問 ・私は議員を信じたい。八布施・高ノ巣と営農組合を作っている。自

分たちの地域は自分たちで守っていく。岐阜県のクリーン農業の承

認を頂いたり、農林水産局長表彰、農業大賞も受賞しています。こ

の地域が福岡中で一番と認識している。この地域に産業廃棄物処理

施設ができるとダイオキシンの影響や風評被害が与えられ大きな



2 

影響が出る。どのように考えているか。 

回答 ・議会として今後回答させていただく。 

議会からの回答 八布施・高ノ巣の営農組合については中津川市内でも先進的に取り組まれ

ていることは認識しています。産業廃棄物処理施設建設問題については議会

としても重要な問題だと認識していますが、係争中の問題であり、回答は控

えさせていただきます。 

 

④ 

会場・項目 福岡会場 ・対話集会 

会場での質問・ 

回答 

質問 ・回答は来年では遅すぎる。 

回答 ・議会として早期に回答が出せるようにしていきます。 

議会からの回答 回答については今までにも早急にできるように進めています。今回について

も 1月中にはホームページにて回答をさせていただきます。 

 


